

# Humanistische Union

## Ein Brief

Der Bundespräsident  
Bonn, den 14. August 1972

Sehr verehrte Frau Dr. Diemer-Nicolaus!

Zur Verleihung des Fritz-Bauer-Preises, der Ihnen heute von dem Vorsitzenden der Humanistischen Union, Herrn Professor Dr. Walter Fabian, überreicht wird, gratuliere ich Ihnen herzlich.

Durch diesen Preis, der jetzt zum viertenmal vergeben wird, findet Ihre langjährige mutige und verdienstvolle Arbeit für die Reform des Strafrechts und die Verbesserung des Strafvollzugs ihren sichtbaren Ausdruck.

Ich selbst habe vor zwei Jahren den mir verliehenen Fritz-Bauer-Preis gern angenommen; denn ich bin überzeugt, daß die Vergabe dieser Auszeichnung dazu beiträgt, auf die Bemühungen all derer aufmerksam zu machen, die sich um eine zeitgemäße Rechtsordnung in unserem Lande bemühen.

Ich grüße Sie und alle Teilnehmer der Feierstunde

Ihr Heinemann

---

<https://www.humanistische-union.de/publikationen/vorgaenge/1-2-1972/publikation/ein-brief/>

Abgerufen am: 20.04.2024